



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Gobierno Regional Cajamarca saluda a los periodistas en su día



En el día del periodista, el presidente del gobierno regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz, expresa un saludo sincero a los hombres y mujeres que se dedican a la difícil labor de informar todos los acontecimientos de interés público de nuestra patria.

El actual gobierno regional muestra su más absoluto respeto a este sector de peruanos y peruanas que con su trabajo afirman la libertad y democracia para el desarrollo de los pueblos.

El presidente regional felicita la valentía de los hombres y mujeres de prensa ya que el periodismo es un trabajo peligroso, complejo y requiere formación y responsabilidad de los que la ejercen.

Feliz día a todos ustedes que contribuyen a formar opinión pública.

¡Viva el periodista peruano!

Cajamarca, 01 de octubre de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**